

# **Blanco**

## **Stabübergabe vollzogen**

Donnerstag, 14.12.2017

Oberderdingen. Beim Spülen- und Armaturenspezialisten Blanco geht eine Ära zu Ende: Nach über 23 Jahren in der Geschäftsführung, davon die letzten acht als deren Vorsitzender, wurde Achim Schreiber am vergangenen Dienstag, den 12. Dezember 2017, in den Ruhestand verabschiedet. In einer Feierstunde übergab der langjährige Blanco-Chef den symbolischen Staffelnstab an seinen Nachfolger Frank Gfrörer, der am 1. Januar 2018 den Vorsitz der Geschäftsführung übernehmen wird.

Vor seinem Wechsel zu Blanco war der 50-jährige Diplom-Kaufmann Managing Director bei Interstuhl und der WMF AG. Der gebürtige Ulmer ist [bereits seit Anfang Oktober an Bord](#), um gemeinsam mit Achim Schreiber einen fließenden Übergang zu gestalten.

Zahlreiche Gäste, unter ihnen Weggefährten, Gesellschafter, Verwaltungsräte, Geschäftspartner sowie Wirtschafts- und Politikprominenz würdigten in feierlichem Rahmen die Verdienste des 63-jährigen Blanco-Chefs, der das Unternehmen zu einem der weltweit führenden Hersteller hochwertiger, innovativer Systemlösungen für die moderne Haushaltsküche weiterentwickelt habe. Als „Blanco-Kapitän“ habe er sein Schiff weitblickend, umsichtig und mit einem feinen Gespür für die konjunkturellen Wetterlagen und langfristigen Entwicklungen auf den Märkten gesteuert, dabei nicht nur den Umsatz, sondern auch die Ertragskraft deutlich gesteigert, kurzum „das Schiff sauber auf Kurs gebracht und gehalten“, beschrieb Dr. Johannes Haupt, Vorsitzender des Verwaltungsrates, die Verdienste Schreibers und bedankte sich für sein außerordentliches Engagement und seine große Lebensleistung. Außerdem freue er sich darauf, dass Achim Schreiber der Blanc & Fischer Familienholding erhalten bleibe und im kommenden Jahr in die Blanco Verwaltungsräte wechsele.

## **Stabübergabe vollzogen**